

ナミビア通信

JICA 海外協力隊
2021 年度 3 次隊
ナミビア 小学校教育
イーベンハーサー小学校
森結香

今回の通信では、2023 年の後期に行われた学校のイベントについて紹介しようと思います。

小学校のこと

60th anniversary

学校の創立 60 周年をお祝いするイベントが 2023 年 11 月 3 日にありました。本当は 2022 年度が創立 60 周年目だったのですが、開催が延期となり一年越しに行われました。子どもたちによる合唱や歴代の校長先生からのスピーチや寄付の紹介などがありました。



Mr and Miss Ebenhaeser

2023 年 11 月 9 日にミス・ミスターコンテストが学校近くのホールでありました。高学年の子どもたちが対象で、出場したい子どもは事前に自分で申し込みます。出場した子どもたちは、ステージ上でウォーキングやダンスで自己 PR していました。ステージ上の子どもたちが登場するたびに観客からは大きな歓声が上がっており大盛り上がりでした。



Graduation party

0 年生(幼稚園年長)と 7 年生は卒業をお祝いするパーティーがありました。0 年生のパーティーは、学校近くの教会で、7 年生のパーティーは街のゲストハウスで行われました。

